

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

LIBREVILLE : LE PDS OFFRE UNE PASSERELLE AU 4E ARRONDISSEMENT



Photo: Adjai Ntoutourme

La joie se lisait sur les visages des riverains des quartiers Toulon et Plaine-Niger qui ont assisté, le week-end dernier, à l'inauguration d'une passerelle reliant leurs deux quartiers dans le 4e arrondissement de Libreville. C'est une œuvre du PDS de Me Ndaot. Pour le communal de ce parti, Sino Claude Wolbert, "cet endroit marécageux traversé par un long cours d'eau a causé des désagréments aux populations qui s'y aventuraient, tentant la traversée pendant les périodes de grandes pluies. On a longtemps enregistré des cas de noyades des enfants", a-t-il confié, heureux de voir se concrétiser une doléance qu'il avait faite au président du PDS, Me Séraphin Ndaot Rémbogo, de voir son parti construire une passerelle en matériaux durables sur ce site. La passerelle réalisée mesure 10 mètres de long et 2,30 m de large. En coupant le ruban inaugural, le secrétaire général du PDS, Jean de Dieu Yembit Mangala a indiqué que cette action dénote la politique sociale du PDS. Mieux, que "le pont rapproche les peuples".

MINVOUL : L'ANCIEN BÂTIMENT DE L'ÉCOLE, UN DANGER POUR LES ENFANTS



Photo: IMM

LE bâtiment ayant abrité l'ancienne école officielle de Minvoul est devenu un danger permanent pour les enfants. L'édifice rongé par le poids des années et exposé aux intempéries peut s'effondrer à tout moment. Toute chose qui inquiète de nombreux riverains, qui craignent pour la vie des bambins qui passent le plus clair de leur temps à jouer en ces lieux. "Ce qui est à craindre, c'est le fait que les enfants dans leur conscience infantile ont transformé cette bâtisse en un lieu de jeux. Les jours de classe, pendant la récréation, et même les jours fériés, ils y passent leur temps à gambader à l'intérieur et autour du vieux bâtiment, malgré l'interdiction qui leur est faite de s'en approcher". Le chef de circonscription scolaire attire l'attention des autorités locales quant au danger que représente le vieil édifice. "Nous avons aussi plusieurs fois attiré l'attention des autorités locales sur le permanent danger qui guette les enfants qui approchent cet ancien bâtiment. Mais c'est le statu quo", a expliqué le directeur de l'école. Quitte à refaire, pourquoi pas, les travaux, histoire de transformer le vieux bâtiment en bibliothèque municipale, salle d'écoute scolaire ou en logements pour enseignants.

ADJAI & MUKETA

Mouila : don de banquettes et tablettes pour le préprimaire de l'école publique A

UN geste de la société Sinopec, filiale d'Addax Petroleum.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

DU matériel scolaire composé essentiellement d'une centaine de tablettes et de banquettes destinées aux élèves du pré-primaire des sections 3 ans, 4 ans et 5 ans de l'école publique Mouila A : c'est la nature du don remis dernièrement par le président-directeur général du groupe Sinopec (de la filiale Addax Petroleum), Qin Su, assisté pour la circonstance de son directeur général, Félicien Makanga.

Coincitant avec les 10 ans de partenariat entre le groupe pétrolier chinois Sinopec et l'école Mouila A, cette dotation, remise en présence des autorités administratives locales et du directeur d'académie provin-



Photo: Félicien Ndongo

Photo de famille après la remise du don.

cial (DAP) de la Ngounié, Guy Marcelin Mouyapou, assisté de l'inspecteur chef de la circonscription scolaire de la Ngounié Centre, Jean-Claude Mitsimbou, a été l'occasion de vanter les avantages de ce partenariat. Pour preuve, le directeur de l'école Mouila A, Alain Brice Yangou, n'a pas manqué de remercier le groupe Sinopec pour l'intérêt renouvelé à l'endroit de son établissement créé en 1922,

et qui fêtera cette année ses 100 ans d'existence. Un jubilé auquel, tout logiquement, est prié de participer Addax Petroleum. Pour Qin Su, Addax Petroleum Oil & Gas Gabon est une entreprise citoyenne qui a pris, dans le cadre de sa responsabilité sociétale des entreprises (RSE), l'engagement d'apporter son soutien permanent dans les secteurs de l'éducation et de la formation au Gabon.

Franceville : les étudiants infirmiers d'Etat soutiennent leurs mémoires



Photo: Nadège Ontounou

Une phase des soutenances à EPASS à Franceville.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

Après trois ans de formation, les élèves infirmiers d'Etat de l'Ecole privée d'action sanitaire et sociale (EPASS) ont soutenu leurs mémoires de fin de cycle devant les jurys, présidés par le Dr Silvère Offobo, lundi 14 mars 2022 à Franceville. Ils étaient 57 dans la filière des infirmiers d'Etat et 27

dans la filière infirmiers assistants. Créée depuis novembre 2018, l'école de santé fondée et dirigée par Yves-Zacharie Okindja, tient ici sa première soutenances des infirmiers d'Etat, en 4 ans d'existence. Mais c'est la deuxième promotion des infirmiers assistants formés en 2 ans. Les thèmes de soutenances ont été sélectionnés en rapport avec les problématiques de santé publique selon l'OMS, et les réalités de l'Afrique,

du Gabon et locales dans le Haut-Ogooué. Notamment : le paludisme, la grippe, les rhumatismes, les diarrhées aiguës chez les enfants, etc.

" Il s'agit ici des étudiants qui ont été encadrés pendant 2 et 3 ans. ils ont eu l'avantage d'avoir des enseignants médecins et les universitaires. Notre objectif est de les accompagner dans la recherche et, surtout, ressortir une notion scientifique qui permet d'améliorer la qualité de la prise en charge de nos patients dans le Haut-Ogooué. Nous formons, nous encadrons, mais l'impétrant doit être doté de compassion et de vocation pour ce métier d'infirmier ", a souligné Dr Offobo. Guelor Alila et Yannick Jospin Mabiala sont tous deux des impétrants de fin de cycle ayant bouclé leur soutenances. Le premier a soutenu sur les problèmes gastriques. Le second, sur les vomissements chez l'enfant.